



4 Pièces

120 m²

Réf. 85250695

1 280 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mandelieu la napoule - nouveaux programme - en position dominante du secteur très prisé des termes, six villas d'exception pour quelques privilégiés avec piscine et jardin privés... Chaque villa a été pensée et conçue pour répondre à des critères stricts de modernisme et d'élégance. L'architecture se veut contemporaine, une alliance parfaite de confort et de fonctionnalité. Toutes bénéficient d'une piscine individuelle sur le toit, de grands séjours ouverts sur les collines et la mer, laissant passer la lumière grâce aux baies vitrées et la belle hauteur sous plafond. En rez de jardin, les ...

Mandelieu la napoule - new program - in a dominant position in the highly sought-after les termes area, six exceptional villas for a privileged few, with private pool and garden... Each villa has been conceived and designed to meet strict criteria of modernism and elegance. The contemporary architecture is a perfect blend of comfort and functionality. All feature a private rooftop swimming pool, large living rooms with views of the hills and sea, and light-filled bay windows and high ceilings. On the garden level, the bedrooms have direct access to the green spaces. Particular attention has ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des Lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

